

Miércoles, 16 de octubre de 2019

A/A ÁREA METROPOLITANA

PRIMERA REUNIÓN DEL NUEVO CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE METROTENERIFE

La Junta General de Accionistas de Metrotenerife ha nombrado a los nuevos miembros de su Consejo de Administración, tras los cambios en los equipos de gobierno del Cabildo y de los ayuntamientos del área metropolitana. El presidente del Cabildo de Tenerife, Pedro Martín, ha sido designado como presidente del Consejo de Administración de la empresa, mientras que José Alberto León Alonso, director insular de Movilidad, ocupará la vicepresidencia.

La nueva composición de este órgano se completa con los nombramientos de los siguientes consejeros vocales: María Ana Franquet Navarro, Tomás Félix García Pérez, Daniel Bravo Tejera, María Ruth Acosta Trujillo, María Jose Belda Díaz, Manuel Fernández Vega y Félix Fariña Rodríguez. En representación del Ayuntamiento de Santa Cruz estará el concejal José Ángel Martín Bethencourt y por el Ayuntamiento de La Laguna, Alejandro Marrero Cabrera.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722
conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com